

学校だより しおやき

学校教育目標

未来を拓く力の育成

体を鍛え、書を読み、心を耕す

【めざす子どもの姿】

①らべ、読み、考える子
②もいやりのある子
③りとげる子
④たえる子



～希望の登校、笑顔の下校～

市川市立塩焼小学校 児童数 819 名 (9月 1 日現在)

令和 4 年 1 2 月 2 1 日 (水) 発行

TEL 047-397-1231 FAX 047-397-1232

おもいやりのある子

校長

年末で寒さも厳しい頃となり、先日は学校の花壇で霜柱もたっていました。秋かと思っていれば冬が突然やってきたようです。それでも学校では子供たちの寒さを吹き飛ばすかのような元気な姿が毎日見られます。

さて、妙典中ブロックではいじめをなくしていくための取り組みとして、児童生徒が協力をして「オレンジリボンキャンペーン」を行いました。主な取り組みは「いじめをなくしていくための行動宣言を考え、掲示する」「温かい人間関係を築くきっかけづくりとして、ありがとうの木を作成する」「ありがとうエピソードを給食の時間に放送する」「ペア学級で 2 日間のあいさつ運動」「オレンジリボンの着用」「1 2 月 1 日にオレンジ色のものを身に着ける」といったものです。



ありがとうの木

このキャンペーンをきっかけとして、いじめは絶対に許されない行為であり、いじめをしない、ということ意識することが大切です。自分の言葉や行為が相手にとってどのように感じるのだろうかと考え、妙典中ブロックからいじめがなくなります。みんなが「おもいやりのある子」となっていじめのない、笑顔で過ごせる学校にしたいものです。

このキャンペーンをきっかけとして、いじめは絶対に許されない行為であり、いじめをしない、ということ意識することが大切です。自分の言葉や行為が相手にとってどのように感じるのだろうかと考え、妙典中ブロックからいじめがなくなります。みんなが「おもいやりのある子」となっていじめのない、笑顔で過ごせる学校にしたいものです。



本校 HP

芸術鑑賞教室

トラベル・プラス・クインテットの方を招いて芸術鑑賞教室を行いました。それぞれの楽器の説明では、特徴がよくわかるようにお話しされ、楽しみながら聞くことができました。特にホースから楽器のような音が出た時にはとても驚いていました。また、ジブリ作品の演奏は児童にとって身近な音楽であり、体でリズムをとるなど笑顔いっぱい演奏に聞き入っていました。また、ONE PIECE のナミ役をしている声優の岡村明美さんのナレーションで、絵本「ブレーメンの音楽隊」を鑑賞しました。演奏に合わせてブレーメンの音楽隊の話を読んでくれたのですが、とても一人で読んでいるとは思えないたくさんの声色が印象的でした。実際に目の前で演奏は迫力があり、動画などでは感じられない素晴らしい体験となりました。



6年:被爆者の講話

6 年生が長崎で被爆された方を招いて講話を聞きました。77 年も前のことですが、実に生々しく、つい先日のことのようにお話しされていました。それだけ忘れられない経験であればこそだと思います。爆弾が投下された瞬間のこと、投下された後、防空壕で一夜を明かした時のこと、朝、自宅に向かうとしたら背中全体にガラスの破片が突き刺さっており、被爆してからそれまで気づかなかったこと、家に向かう途中でたくさんの人に「水をくれ」と言われて足をつかまれたこと、その人たちは体中が赤く焼けただれ、ヒトには見えなかったことなど、お話をいただきました。被爆された方から直接話を聞く機会は年を追うごとに減っていくので、とても貴重な経験となりました。平和や核兵器根絶などについて改めて考える機会になればと思います。



地区別音楽会・管弦楽フェスティバル

吹奏楽部が11月26日に幸小学校で行われた妙典中ブロック地区別音楽会と、12月17日に市川文化会館で行われた管弦楽フェスティバルに参加をしました。演奏したのは「ジュラシックパーク」「宝島」です。妙典中ブロック地区別音楽会では、妙典中学校の吹奏楽部、合唱部、妙典小学校の合唱部、幸小学校の吹奏楽部、そして本校の吹奏楽部が参加をしました。どの学校も今までの練習してきた成果が十分に発揮され、素晴らしい演奏を聴くことができました。特に両方の音楽会で中学生のレベルの高い演奏を聴けたことは刺激となり、今後の励みになったようです。



合同学習発表会

12月3日(土)にさざなみ学級の児童が合同学習発表会に参加しました。本番を迎えるまで、毎日たくさん練習をしてきました。始めのうちはなかなかリズムが取れなかったり、楽器をうまく演奏することができなかったりと苦労しました。自分が演奏できてもみんなで合わせることは大変でした。本番に備えてI&Iホールでリハーサルにも行きました。そんなたくさんの苦労の積み重ねで、当日はクリスマスソングをととても上手に演奏できました。



第4回学校運営協議会

12月7日(水)に第4回学校運営協議会を行いました。今回は授業参観とその感想、教職員の任用についての意見、地域学校協働本部の活動についての報告、その他報告や意見交換を行いました。特に授業参観については「以前よりさらに児童が落ち着いて授業を受けている」「ICT機器を多くの授業で使用しており、わかりやすい。(自分たちの頃とは)環境が違う」「先生の言葉が少なく、児童が主体となった授業となっている」などのご意見をいただきました。また、オレンジリボンキャンペーンの取り組みの「ありがとうの木」も実際にご覧いただくことができました。その他にも貴重なご意見をたくさんいただきましたので、今後の学校運営に反映させていきたいと思っております。



ベルマーク:全国6位

先日、ベルマーク教育助成財団より本校が累計400万点となり、なんと全国で第6位となったと連絡がありました。これまでベルマークによって運動会で使用している児童用の椅子などを購入していただき、大変助かっています。回収している各ご家庭、集計にご協力いただいているボランティアの方、ベルマーク委員会の児童の皆さん、取りまとめをいただいているPTA本部の皆様、ご協力ありがとうございます。今後も児童や学校のため、有効に使わせていただきます。



1階会議室の廊下に掲示しています

1月の主な予定

※変更をすることがあります。

6	金	始業式 11:30 下校	17	火	タブレット学カテスト:6年
9	月	成人の日	18	水	ペア交流:3,5年 ロング昼休み クラブ活動 3年見学
10	火	平日日課 給食開始 身体測定:2,4,6年,さ	20	金	タブレット学カテスト:4年 まなびクラブ3年 スクールカウンセラー来校
11	水	定例研 13:15 下校 身体測定:1,3,5年	25	水	海苔授業:3年
12	木	席書会:4,6年	27	金	まなびクラブ3年
13	金	委員会活動 まなびクラブ3年 席書会:3,5年	30	月	ブラインドサッカー教室:4年
16	月	タブレット学カテスト:3,5年 ヘルシーチェック週間(~27日) なわとびチャレンジ(~27日) ブラインドサッカー教室:4年	31	火	児童生活アンケート 校外学習:6年